

Als Silber-Sponsor und Aussteller auf zwei Konferenzen

blueend mit PHP AppStore auf der „International PHP Conference“ und „WebTech Conference“

Wiesbaden/Mainz, 30. September 2010. Die blueend web:applications AG aus Wiesbaden, spezialisiert auf komplexe internetgestützte Unternehmensapplikationen, fährt als Sponsor, Aussteller und mit einem Fachvortrag zu zwei zeitgleich stattfindenden Konferenzen in Mainz. Sowohl auf der „International PHP Conference“ als auch auf der „WebTech Conference“ ist das Unternehmen vom 11. bis 13. Oktober 2010 als Silber-Sponsor vor Ort und zeigt dort unter anderem, wie innerhalb der Web 2.0-Software xelos.net ein PHP AppStore aufgebaut werden kann.

Die „International PHP Conference“ lädt bereits zum zehnten Mal PHP-Entwickler, Developer und IT-Entscheider ein, sich über Web Development auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen. Parallel findet, ebenfalls in der Rheingoldhalle in Mainz, die „WebTech Conference“ statt. In zahlreichen Sessions, Keynotes und Workshops erfahren Webdeveloper, Webagenturen und IT-Entscheider auf beiden Veranstaltungen alles zum aktuellen Stand und zu künftigen Trends von Standards, XML und Internetprotokollen, zu CMS, CRM, Shop-Systemen und mehr.

Die blueend web:applications AG ist nicht nur als Silber-Sponsor bei beiden Konferenzen vertreten, sondern nimmt darüber hinaus an der begleitenden Ausstellung teil, auf der das Unternehmen auch seine Lösung xelos.net vorstellen wird. Dabei handelt es sich um eine geräteunabhängige Intranetlösung, die als webbasierte, modular aufgebaute Informations- und Kommunikationsplattform eingesetzt werden kann. Ziel ist die Optimierung von Geschäftsprozessen sowie ein strukturiertes Projekt-, Wissens- und Kundenmanagement.

Ebenfalls wird das Partnerprogramm für xelos.net vorgestellt, das mit „xelos.net-Entwicklungspartner“ für Lösungsanbieter oder Systemintegratoren mit Erfahrungen in einem oder mehreren vertikalen Märkten geeignet ist. Neben einer Pilot-Implementierung eines Projektes profitieren Entwicklungspartner von Schulungen auf vertrieblicher und technischer Ebene sowie von der Weitergabe der von der blueend web:applications AG generierten Kunden-Leads.

Einen weiteren Schwerpunkt legt blueend auf der „International PHP Conference“ mit der Session von Stefan Pasel, Vorstand des Unternehmens. Am 12. Oktober, 11.45 bis 12.45 Uhr, behandelt er im Raum „Zagreb I“ das Thema „First Steps: Lizenzverwaltung und Updatens in Form eines PHP AppStores“. Im Vortrag werden erste Schritte und Erfahrungen mit der Entwicklung eines PHP AppStores für die Softwarelösung xelos.net gezeigt. Auch Ideen für eigene Umsetzungen werden den Teilnehmern an die Hand gegeben. Kernelemente sind dabei u. a. eine Quellcode-Versionierung mit Subversion, Packaging und Encoding der Daten sowie eine Kommunikation mittels WebServices.

Details zu beiden Konferenzen finden Interessierte unter <http://phpconference.com> oder unter <http://webtechcon.de>.

Mehr zur Lösung xelos.net steht im Internet unter www.xelos.net, zum Partnerprogramm unter <http://www.xelos.net/business/partnerprogramm.html> zur Verfügung.

Über die blueend web:applications AG

Die blueend web:applications AG wurde im Jahr 2005 von Stefan Pasel und Daniel Wilhelm mit dem Schwerpunkt Digital Engineering und der Entwicklung maßgeschneiderter Internetlösungen gegründet.

Das Leistungsspektrum des Unternehmens reicht vom IT-Consulting über den Aufbau von Content Management Systemen (CMS) bis zur Erstellung und Pflege komplexer, internetgestützter Unternehmens-Applikationen. Marketing, Datenmanagement und eine individualisierte Informationsarchitektur sind bei der blueend web:applications AG stets vernetzte Werkzeuge für umfassende Kommunikationslösungen im Kundenprozess.

Die blueend web:applications AG setzt auf zukunftsweisende Technologien, die für jedes Projekt einen langfristigen Erfolg versprechen. Hierbei werden Best Practices und aktuelle Trends aus der Open-Source-Community evaluiert und hinsichtlich der Projektziele sinnvoll mit eigenen Ideen kombiniert. Die Realisierung und Sicherheit von hochverfügbaren als auch skalierbaren Anwendungen wird durch den Einsatz von modernster Cluster- und Virtualisierungstechnologie erreicht.

Weitere Informationen zum Unternehmen stehen unter www.blueend.com zur Verfügung.

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Konstanze Kulus
Rappenstraße 5
76227 Karlsruhe
Telefon: 0721/151 88-31
E-Mail: konstanze@saalto.de
www.saalto.de